
Die Verwaltung präsentiert den Entwurf der Änderung des B-Planes zur Umnutzung 

der Grundstückparzelle. 
 

Seitens des Ausschusses gibt es hierzu keine inhaltlichen Rückfragen. Die Planungen 

werden als gelungene städtebauliche Weiterentwicklung auch im Hinblick auf die 

Abstände und Höhenbegrenzung begrüßt. 

 


